

Staatsbetrieb Sachsenforst
Geschäftsleitung

Pressemitteilung
10/2008

Graupa, den 17.04.2008

Baumpflanzaktion am 19.04.2008

Zentrale Auftaktveranstaltung in der Dresdner Heide

Familien, Großeltern und Enkel, Schulklassen und Vereine sind am Samstag, den 19. April, eingeladen, in der Dresdner Heide selbst einen Baum zu pflanzen. Im Rahmen des bundesweiten Aktionstages „Mitmachen – Vielfalt schaffen“ lädt der Staatsbetrieb Sachsenforst zu einer Auftaktveranstaltung in ein Waldstück in der Nähe der Hofewiese ein. Mitzubringen sind nur feste Schuhe, Handschuhe und die Lust anzupacken. Jeder hat die Möglichkeit, einen jungen Bergahorn auf einer durch Orkantief „Kyrill“ geschädigten Fläche zu pflanzen. Die Pflanzen werden vom Staatsbetrieb Sachsenforst gestellt.

Beginn: 10.00 Uhr

Treffpunkt: Dresdner Heide, Hofewiese, Zufahrt über den Gänsefuß aus Richtung Langebrück oder über die Radeberger Straße – an der Heidemühle abbiegen auf den Gänsefuß – dieser führt direkt bis zur Hofewiese
Die Zufahrt ist ausgeschildert.

Gastronomische Versorgung ist auf der Pflanzfläche organisiert.

Mehr über den Aktions- und Mitmachtag sowie weitere Baumpflanztermine in Sachsen im Internet unter www.treffpunktwald.de